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Indicação Nº 357/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, um estudo de viabilidade de um EcoPonto no Bairro Jardim 

Pinheirinho, neste município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de 

moradores locais, no bairro citado acima não possui EcoPonto, sendo de grande utilidade 

aos munícipes ter um local onde possa deixar resíduos de obras, móveis inutilizáveis e 

todo material que pode ser reciclado.  

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 14 de março de 2022. 

 

 

 

 

Edivan Olinda de Sousa – Ceará 

Vereador 
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